

BAB VI SIMPULAN DAN SARAN

6.1 Simpulan

Berdasarkan data penelitian yang diperoleh dari hasil beberapa analisis yang dilakukan pada perusahaan-perusahaan *Property* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dengan periode pengamatan tahun 2014-2016 dan sampel yang digunakan sebanyak 5 perusahaan dari 49 perusahaan, menggunakan 4 variabel yang terdiri dari *Return On Investment*, *Earning Per Share*, dan *Dividen Per Share* sebagai variabel independen dan Harga Saham sebagai variabel dependen, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Hasil analisis menunjukkan variabel bebas yang meliputi *Return On Investment*, *Earning Per Share*, dan *Dividen Per Share* secara bersama-sama (secara simultan) berpengaruh signifikan terhadap variabel terikat yaitu Harga Saham, karena mempunyai nilai profitabilitas jauh dibawah 0,05. Hipotesis penelitian yang berbunyi "*Return On Investment*, *Earning Per Share*, dan *Dividen Per Share* berpengaruh secara simultan terhadap Harga Saham pada perusahaan *Property* di Bursa Efek Indonesia periode 2014-2016" adalah terbukti.
2. Variabel *Return On Investment* (ROI) mempunyai pengaruh signifikan secara parsial terhadap harga saham perusahaan *Property* di Bursa Efek Indonesia periode 2004-2016 karena memiliki nilai signifikan lebih kecil dari 0,05. Dengan demikian hipotesis yang berbunyi "*Return On Investment* berpengaruh terhadap harga saham *Property* di Bursa Efek Indonesia periode 2014-2016" adalah benar. Namun, pada variabel *Return On Investment* memiliki arah yang negative, sehingga semakin tinggi *Return On Investment* maka semakin rendah Harga Saham. Begitu pula sebaliknya, semakin rendah *Return On Investment* maka semakin tinggi Harga Saham.
3. *Earning Per Share* (EPS) mempunyai pengaruh signifikan secara parsial terhadap harga saham perusahaan *Property* di Bursa Efek Indonesia periode 2004-2016 karena memiliki nilai signifikan lebih kecil dari 0,05 dan arah pengaruh variabel *Earning Per Share* terhadap Harga Saham adalah searah positif, sehingga apabila *Earning Per Share* semakin rendah maka semakin rendah pula Harga Saham, begitupun sebaliknya, semakin tinggi *Earning Per Share* maka semakin tinggi pula Harga Saham. Dengan demikian hipotesis yang berbunyi "*Earning Per Share*

- berpengaruh terhadap harga saham *Property* di Bursa Efek Indonesia periode 2014-2016” adalah benar.
4. Sedangkan variabel *Deviden Per Share* tidak berpengaruh secara signifikan parsial terhadap Harga Saham perusahaan *Property* di Bursa Efek Indonesia periode 2014-2016 karena memiliki nilai signifikan lebih besar dari 0,05. Dengan demikian hipotesis yang berbunyi “*Deviden Per Share* berpengaruh terhadap harga saham *Property* di Bursa Efek Indonesia periode 2014-2016” adalah tidak terbukti.

6.2 Saran

Saran yang dapat diberikan oleh peneliti berdasarkan hasil penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Bagi Investor
Bagi para investor atau calon investor yang hendak melakukan investasi dengan membeli saham perusahaan tertentu di pasar modal hendaknya perlu menjadikan *Return On Investment*, *Earing Per Share*, dan *Deviden Per Share* secara bersama-sama sebagai acuan dalam pengambilan keputusan investasi, karena secara simultan ketiga variabel tersebut mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap harga saham perusahaan *Property* di Bursa Efek Indonesia periode 2014-2016.
2. Bagi Pihak Manajemen
Pihak Manajemen masing-masing perusahaan, hendaknya menjaga pertumbuhan laba per lembar sahamnya, karena variabel tersebut secara parsial berpengaruh sangat signifikan terhadap Harga Saham. Apabila jumlah laba per lembar saham konsisten atau bahkan terus meningkat, dapat dipastikan hal tersebut dapat menarik minat investor untuk membeli saham, dengan banyaknya permintaan akan saham suatu perusahaan, harga saham suatu perusahaan tersebut pun akan dapat meningkat. Dan untuk dividen per lembar saham, sebaiknya dipertimbangkan untuk menaikkan nilai nominalnya. Karena pada penelitian ini dapat diketahui bahwa arah pengaruh *Deviden Per Share* terhadap Harga Saham adalah positif, namun dikarenakan nominal yang diberikan oleh perusahaan cenderung kecil, dividen per lembar saham secara parsial tidak dipertimbangkan oleh investor dalam berinvestasi, sehingga pengaruh *Deviden Per Share* tidak berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Disarankan bagi peneliti selanjutnya yang ingin meneliti lebih lanjut mengenai Harga Saham agar menggunakan sampel yang lebih luas lagi, dan dengan kurun waktu yang lebih panjang, agar mendapat hasil penelitian yang lebih kompleks lagi. Selain itu, peneliti selanjutnya dapat mengembangkan penelitian ini dengan menggunakan variabel-variabel lain yang kemungkinan memiliki pengaruh terhadap Harga Saham.

